



Camp Rue Polotti Mise à l'abri des personnes

Suite aux menaces subies puis à l'incendie de leur camp situé à Mistral, les personnes d'origine Roms s'étaient déplacées et réinstallées sur un tènement privé rue Polotti. Les bâtiments situés sur ce tènement avaient également été l'objet d'un incendie il y a plusieurs années et présentaient donc des risques majeurs en termes de sécurité (effondrement, chute de tuiles).

Afin d'éviter un accident et pour mettre à l'abri ces personnes, en lien avec la Préfecture, les services de la Ville et du CCAS, accompagnés des forces de l'ordre, sont intervenues ce matin vers 7h30 pour évacuer le camp. Cette évacuation s'est déroulée calmement. Les services procèdent désormais au nettoyage et à la sécurisation du site.

Les habitants de ce camp sont hébergés dans un gymnase en attendant la mise en œuvre de solutions pérennes.

Alain Denoyelle, Adjoint à l'Action sociale, déclare : « Avec l'arrivée des fortes chaleurs et des orages probables dans les jours qui viennent, il était nécessaire de ne pas laisser les familles dans ce lieu qui présentait un risque pour tous. Conformément aux instructions de l'Etat soulignant la nécessaire action pour sortir de la fatalité des bidonvilles, nous allons poursuivre avec la Préfecture la recherche de solutions d'hébergement pérennes pour ces familles présentes depuis longtemps sur Grenoble. Ces solutions seront travaillées de manière individuelle, en fonction des besoins et des parcours de chacun. »